

第9回 杉並区における地上部街路に関する話し合いの会 質問に対する回答

構成員からのご意見カード

【意見・質問事項】	【回答】
<ul style="list-style-type: none"> • 中村司会者は目を伏せて、構成員を見ないようにしている。都の指令ではないか？ 	<ul style="list-style-type: none"> • ご意見については、司会者と共有させていただき、今後、円滑な議事進行ができるように事務局としても努力してまいります。
<ul style="list-style-type: none"> • 発言のパターンを構成員→行政→構成員にしなければと思っているのか？構成員→構成員という発言を一切させなかった。 	
<ul style="list-style-type: none"> • マイクを一つにしたのはかえって議事の進行をぎくしゃくしたものにしたのではないか？ 	
<ul style="list-style-type: none"> • 司会者が場内の制止にもかかわらず国の答弁中に安西氏に発言させた結果、議事録6頁下から10行目から19頁3行目迄、本来なぜ1kmだけ認可したのかという議論ではない話し合いに終始した。中村さんから一言あるべきである。(第10回の話し合いの会の冒頭で) 	
<ul style="list-style-type: none"> • 既にご説明あったかと思えます。高速(地下)、地上部(外環の2)、それぞれの高速料金を教えて下さい。(青梅街道(南側)から走って、井の頭線越えて下りる想定でお願いします。) 	<ul style="list-style-type: none"> • 青梅街道から南側へ向かう高速(地下)へは入れません。目白通りIC(仮称)から南側へ向かい、井の頭線を越えて東八道路IC(仮称)で東八道路に出ることができます。なお、料金は国から未定と聞いています。 • 地上部街路は、地域の利便性向上などに資する道路であり、有料道路ではありません。